

## PARASHAT EKEV – “CONSECUENCIA”



Edad sugerida: 6 a 7 años

Duración: 40-50 minutos

Moshé continúa su discurso final a los Hijos de Israel, prometiéndoles que, si cumplen los preceptos de la Torá, serán prósperos en la tierra que están a punto de conquistar, cumpliendo la promesa de HaShem a los patriarcas. También recuerda las fallas del pueblo: el Becerro de Oro, la rebelión de Koraj, el pecado de los espías, y cómo HaShem los perdonó, dándoles las Segundas Tablas de la Ley.

Los 40 años en el desierto fueron para enseñar que *"el hombre no vive solo de pan, sino también de la palabra de HaShem"*.

La tierra prometida es bendecida con las siete especies: trigo, cebada, uva, higo, granada, aceite de oliva y dátiles.

Moshé les advierte contra la soberbia y les recuerda que la obediencia trae bendición, y la desobediencia, juicio.

### Hilos Conductores

1. Obediencia y bendición.
2. Advertencia contra la soberbia.
3. Recordatorio de la provisión de Dios.
4. Importancia del amor y fidelidad a Dios.
5. Enseñar a las futuras generaciones.
6. Reconocer la abundancia como regalo divino.

### Versículos Clave

- *"El hombre no vive solo de pan, sino de todo lo que sale de la boca de HaShem"* – Devarim 8:3
- *"Amarás, pues, a HaShem tu Dios, y guardarás su ordenanza, sus estatutos, sus decretos y sus mandamientos, todos los días"* – Devarim 11:1

### Explicación para niños (6–8 años)

Esta parasha nos enseña que cuando obedecemos a Dios, Él nos bendice y cuida. Debemos recordar siempre que todo lo bueno viene de Él y no olvidar darle gracias. Así como el pueblo aprendió a depender de Dios en el desierto, nosotros también podemos confiar en Él cada día.

Moshé le recuerda al pueblo de Israel todo lo que HaShem ha hecho por ellos:

- Los cuidó en el desierto por 40 años.

- **Les dio maná del cielo para que aprendieran que no solo necesitamos comida, sino también la palabra de Hashem para vivir.**
- **Les promete una tierra hermosa, con comida rica** y muchas bendiciones.
- Les advierte que no deben olvidar a Hashem ni pensar que todo lo logran por su propia fuerza.
- Les recuerda errores del pasado (becerro de oro, rebeldías) para que no los repitan.
- Les enseña que si obedecen recibirán lluvia, cosechas y paz; pero si no, habrá sequía y problemas.

Yeshua nos muestra cómo vivir cerca de Dios, amándolo y siguiendo sus enseñanzas.

### **Paralelo con Yeshua**

- Yeshua citó esta parasha cuando fue tentado en el desierto (Mateo 4:4). Él respondió al enemigo: *“Escrito está: No solo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios”*.
- Así como Israel fue probado 40 años en el desierto, Yeshua fue probado 40 días y permaneció fiel.
- Él es nuestro ejemplo perfecto de obediencia y nos muestra que obedecer a Hashem es confiar en Su Palabra, incluso en momentos difíciles.

### **Actividades**

#### **A. Juego “Caminando en obediencia”**

- Colocar en el suelo un camino hecho de huellas (papel).
- En algunas huellas, escribir acciones de obediencia (compartir, decir la verdad, orar).
- En otras huellas, acciones de desobediencia (mentir, pelear, no ayudar).

- Los niños avanzan solo si pisan las huellas de obediencia.  
(Lección: caminar con Hashem es elegir la obediencia).

b. Recortar y pegar la Historia <https://g.co/gemini/share/5135fbc79b26>



Oración.